
Protokoll FS-Sitzung 21.12.2017 
Anwesende: Niklas Reinheimer, Filiz Atasoy, Tim Müller, Ines Espenlaub, Alex Gaer 

Gast: Hanna Riedel  

Top 1: Hochrechnungen Zulassungen 

- Hochrechnungen falsch verlaufen, da alle Bachelorstudierende auf alle 7 Modiule 
angerechnet werden, aber nicht alle Studierenden besuchen diese Module (Abgrenzung 
Sopäd/Grupäd – Gym/Rs+) 

- Vorschlag, dass eine realistischere Darstellung berechnet werden soll, mit der ein 
schlagkräftiges Papier geschaffen werden soll um so gegenüber der Hochschulleitung für 
weniger Zulassungen zu argumentieren. 

- Ines möchte einen Termin mit Bermes abstimmen um die konkreten Zahlen mit dem institut 
abzusprechen 

Top 2: Party 

- Ca. 15-25€ Plus pro FS 
- Es wird zur Abstimmung gestellt, den Betrag der Fachschaft Romanistik zu überlassen. 
- 4 Fürstimmen, 1 Enthaltung, 1 Gegenstimme 
- Das Geld wird der Fachschaft  

Top 3: Organisation in der Fachschaft 

- Vorschlag von Mona 
Vorsitz 

 Orga-Team-Repräsentation <-Austausch->   Orga-Team-Events 

   |     | 

   Suchen sich für Tätigkeiten vom Komitee 

- Niklas stimmt dem Vorschlag zu  
- Diskussion über die Sinnhaftigkeit von Arbeitskreisen 
- Gegenvorschlag: Eine Festlegung auf bestimmt Personen als verantwortliche für spezifische 

Events durch den Vorsitz. Diese sollen weitestgehend als Koordinatoren fungieren. Dies soll 
klar kommuniziert werden. Sollte das System nicht weiter funktionieren, können alternative 
Organisationsstrukturen geplant werden. Als Beispiele sollen hier Weihnachtsfeier und 
Diskussionsrunden gelten. Nach weiteren Veranstaltungen soll ggf. noch mal darüber 
gesprochen werden. 

Top 4: Berichte 

Diskussionsrunde: 

- Niklas berichtet über den Fortschritt der Diskussionsrunden 
- Der 17.1. ist dafür festgelegt 
- Die Themen wirken derzeit gut und ausgearbeitet. Näheres zur nächsten Sitzung 



Weiteres: 

- Tim erklärt sich bereit in Zukunft öfter auch sein Auto zur Verfügung zu stellen 
- Philipp weist darauf hin, dass er gerne Objekte zur Zwischenlagerung bei sich unterbringen 

kann.  

Die Sitzung wird um 20:24 geschlossen. 


